



Bouyer Leroux

La SCOP consigne ses palettes

L'entreprise Bouyer Leroux (740 salariés, 165 M€ de CA), basée à La Séguinière est l'une des premières entreprises à bénéficier du service de consigne de palette mis en place par Epalia (groupe Sita, 53 M€ CA, 320 personnes sur 30 implantations).

Ce service répond aux difficultés rencontrées sur le marché de la palette. En effet, l'activité industrielle ayant fortement baissé, le nombre de palettes neuves mises en circulation diminue, d'où des tensions dans les approvisionnements. Avec la consigne, Bouyer Leroux s'assure de son gisement de palette, elles circulent chez le distributeur, le professionnel ou le particulier et in fine retournent sur ses sites de production. Le site internet d'Epalia permet à chaque opérateur de suivre les flux, les demandes d'enlèvement... Bientôt les palettes seront équipées de puces RFID afin de suivre la palette et son contenu.